

# LA GRAN VICTORIA DEL DOMINGO, COLOCA A LOS AZULGRANA A UN SOLO PUNTO DEL LIDER

## SAN CELONI, 3 GUIXOLS, 4

Partido que alcanzó la máxima emoción, honradamente ganado por quienes pusieron en la lucha su mejor clase y entusiasmo, e inmerecidamente presenciado por un público que no supo hacer honor ni a la dignidad deportiva, ni a la categoría del encuentro.

Sean nuestras primeras palabras de cordial felicitación, para quienes el domingo quisieron una vez más rendir tributo a la gloriosa tradición de nuestros colores, resucitando antiguas proezas que conquistaron para nuestra ciudad su buen renombre deportivo.

El empeño y el entusiasmo, que todos sin excepción desplegaron para el logro victorioso de la lucha se merecen con creces esta distinción que nosotros intentamos subrayar y que, en nombre de la afición, desde estas líneas les otorgamos como avance del aplauso caluroso que, en sincero y leal homenaje, les vamos a tributar el próximo domingo.

Y sirvan nuestras segundas, como reproche fiero y tajante a la desdichada conducta que observaron quienes, sin que les quepa en su favor el menor paliativo, podemos presentar como causantes y culpables de la lesión de Galcerán.

Y con ellos, incluimos a la gran parte de aquel público, que no solo faltó a las reglas de la buena deportividad, si que también a las que humanamente cabe esperar en los momentos en que la desgracia y el dolor no tienen bandos ni distinciones

Comenzamos el partido contra campo y contra sol A ello se debió a que durante el primer tiempo dominaron los celoneses con mayor intensidad, aun cuando pudo notarse que su delantera no ofrecía la peligrosidad por tantos conceptos temida.

A los 23 minutos y a mitad del campo, Fornells se escapa a una velocidad fantástica y después de driblar a tres jugadores, centra muy potente sobre puerta, a la que acudió Estrada siguiendo su misma carrera, y muy oportuno logra rematar de cabeza, batiendo muy netamente al meta celonés. (0-1) Gol de factura admirable, que acredita la buena clase de ambos jugadores. Gol magnífico, que merece unánime aplauso.

En el segundo tiempo y por las mismas razones del primero, se acusa ahora bien sensiblemente, nuestro mayor dominio.

Es a los 5 minutos cuando Terradas saca muy bien un freekik bombeado sobre puerta, que detiene y pierde el portero, rematando Estrada oportuno (0-2)

A los 11 minutos centra Fornells, bloqueando el portero y al escapársele de nuevo el balón, Estrada, oportunísimo, remata a las mallas (0-3)

El público, ante la contundencia desfavorable del resultado, empieza a bronquear a sus jugadores con el deseo de infundirles nuevos bríos.

Lo cierto fué que a los pocos momentos, su interior izquierdo,

en certero disparo, lograba batir por vez primera a Galcerán (1-3), después de haberlo intentado Torroella en 3 o 4 freekiks que se estrellaron siempre contra nuestra barrera

El primer tanto celonés enciende a público y jugadores y a los 5 minutos, Torroella, saca un nuevo freekik, batiendo nuevamente a los guixolenses (2-3)

A partir de este momento, creemos hallarnos de nuevo ante el público de San Boi El defensa izquierdo a los 26 minutos desde medio campo, saca un freekik bombeado sobre puerta, y cuando Galcerán esperaba poder hacerse con la pelota y sin dar tiempo a que finiera su trayectoria, un interior y Torroella lo lanzan furiosamente contra el poste, cayéndole luego encima Se suspende el partido para sacar a Galcerán del campo

Ocupa su puesto Colomina, pasando Xan a actuar de cuarto medio y dejando el ataque con 3 delanteros.

Y cuando más el San Celoni creía en el empate, nuestros muchachos se lanzan a la lucha con mayores bríos, en réplica dignísima a la jugada incalificable que lesionó a Galcerán. Y es entonces cuando centra muy bien Dani, rematando Xan de cabeza (2-4)

Y cinco minutos antes de terminar este partido, que fué prorrogado por igual tiempo para compensar la suspensión, el extremo derecho celonés consigue batir a Colomina (3-4).

Y con este resultado y tras defender el Guixols briosamente en los últimos instantes su victoria, termina este partido, que dirigió con acierto el colegiado López Heredia.

# CHUT